

Una exposición repasa la vida del eclesiástico Álvaro del Portillo

Noticia sobre la exposición "Álvaro del Portillo y África", en Valladolid.

11/09/2014

La iglesia de las Angustias acoge hasta el próximo 14 de septiembre la exposición Álvaro del Portillo y África un repaso por la vida y obra del eclesiástico a través del trabajo que desarrolló en el continente

africano el que fuera sucesor del fundador del Opus Dei.

Esta exposición gratuita se realiza el año en el que se celebra el centenario del nacimiento de Del Portillo, cuya beatificación se llevará a cabo el 27 de septiembre en Madrid. Todas las aportaciones que se recojan durante este acto servirán para desarrollar los proyectos 2014 de la Asociación.

El Día de Valladolid

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/una-exposicion-repasa-la-vida-del-eclesiastico-alvaro-del-portillo/>
(22/02/2026)